
Pâques 

 
Quelle joie pour le prêtre que je suis quand je lève les yeux vers l’assemblée pascale.  
Qu’ils sont beaux, les croyants qui célèbrent la Pâque ! 

Ils sont diversifiés : des petits et des grands, des 
jeunes et des vieux, des blancs et des noirs… 
Des histoires personnelles multiples... Mais 
toutes et tous sont l’image de Dieu. 

Une image parfois cachée ou discrète, souvent 
meurtrie. Mais une image toujours présente : ne 
désespérons jamais de personne ! Tout homme 
est une histoire sacrée, tout humain a droit au 
respect, à la main tendue, à l’amour bienveillant. 

Dans la pénombre de cette nuit pascale, la 
lumière des cierges qu’ils tiennent à la main se reflète sur leurs visages et dans leurs yeux. C’est la 
lumière du Ressuscité. 

Reflet parfois bien vivace, parfois plus timide. Les visages 
parfois rayonnent et les yeux pétillent, et parfois aussi les 
visages sont fermés, et les yeux comme éteints – quand 
les difficultés de l’existence font vaciller la flamme de vie.  

Mais la joie pascale n’est pas superficielle, elle sait que 
Dieu l’emportera toujours sur le mal qui abîme l’homme, 
elle a traversé la souffrance et la mort, avant de jaillir du 
tombeau. 

Même dans les difficultés de la vie, soyons lumières de 
résurrection, flammes de vie, qui illuminent l’existence 
de celles et ceux que nous croisons sur nos chemins. 

Alors, nous serons de beaux témoins du Ressuscité.  
Des visages rayonnants de la lumière pascale. 
L’espérance du monde ! 

 
 

Christ est ressuscité ! 
Bonne fête de Pâques à vous et à celles et ceux que vous aimez. 
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